
Antrag Nr. 08-O-14-0006
CDU- und SPD-Fraktion

Betreff:

Anfrage zum Status der Förderung von Streuobstwiesen durch die Landeshauptstadt Wiesbaden 
(CDU, SPD)  

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der CDU- und SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mitzuteilen, ob mit interessierten 
Bürgern noch Verträge über die Pflege von Streuobstwiesen abgeschlossen werden.
Es wird um Information gebeten, wie viel Verträge es gibt, wie viel Fläche in ha gefördert wird und 
was die Stadt pro Baum/ ha zahlt.
Sollte es keine Förderung über Pflegeverträge mehr geben, wird um Mitteilung der angefragten 
Zahlen aus den letzten  Haushaltsjahren gebeten, in denen noch Streuobstwiesen über 
Pflegeverträge gefördert wurden.

Begründung: 

Im Zusammenhang mit der Pflege und Erneuerung der Streuobstwiesen rund um Hessloch möchte 
der Ortsbeirat eine fundierte Auskunft, um über weitere Schritte zu beraten.

Wiesbaden, 15.01.2008

Wolfgang Schmidt


